
Speditiv und dennoch informativ geführt 
 

Die 95. Generalversammlung der Sportpress-Sektion Zürich machte am 

Montagabend des 22. November 2021 in der Limmat Hall in Zürich Halt.  

26 Mitglieder nahmen daran teil.  

 

von Bruno Füchslin (Text und Bilder)  

 

Auch aus Coronagründen verzichtete der Vorstand für einmal auf eine grösser 

aufgezogene Versammlung mit externen Gesprächsgästen oder einer Besichtigung. 

Im 2020 noch digital geführt, war diesmal immerhin wieder ein persönlicher Treff 

möglich. Einen speziellen Willkommgruss richtete Präsident Thomas Maag an 

Ehrenmitglied Mario Casanova. Kulinarisch schön eingebettet in den Vorab-Apéro 

und den Danach-Apéro-riche, liessen sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer 

über das Geschäftsjahr 2021 informieren und stimmten bei allen 

Wahlaufforderungen ohne jegliches Kontra positiv. 

Einleitend wurde dem überraschend verstorbenen Mitglied Robert Wildi in einer 

stillen Minute gedacht. Danach informierte Thomas Maag aus verschiedenen 

Traktanden Folgendes:   

 Der Mitgliederbestand verringerte sich um fünf Personen und weist einen 

aktuellen Stand von 223 Eingetragenen aus. 

 Die Mitgliederbeiträge verbleiben auf der seit Jahren konstanten Höhe 

(Aktivmitglieder Fr. 50; Freimitglieder Fr. 20; Passive Fr. 20).  

 Richard Reich aus Zürich wurde die Freimitgliedschaft zugestanden (mindestens 

30 Jahre Mitglied; 60 oder mehr Jahre alt). 

 An der Delegiertenversammlung am 2. November 2021 in Lenzburg wurde 

Gerard Bucher zum neuen nationalen Sportpress-Vorsitzenden und Sandro 

Mühlebach (Sektion BE), Vedran Galijas (Sektion ZH) und Alexander Schaer 

(Sektion AG) neu in den Vorstand gewählt. 

 In die Sektion Zürich neu aufgenommen wurden Fabian Fuhrer (Dietlikon), 

Cornelia Sigrist (Winterthur) und Benedikt Koller (Basel). Neu dabei ist auch die 

zurückgetretene Sportpress-Präsidentin Janine Geigele (Wechsel aus der Sektion 

Biel-Seeland-Jura).  

Zu Letzterem informierte Maag, dass relativ viele Beitrittsgesuche eingegangen 

seien. Nach wie vor gelte jedoch für eine Aufnahme der Nachweis einer 

vollprofessionellen Tätigkeit und/oder der Besuch des Sportjournalistenkurses. 

 

Vorstandsmitglieder wurden bestätigt 

Den Vorstandsmitgliedern wurden allesamt das Vertrauen in eine neue Amtszeit 

ausgesprochen. Kassier Edi Koller konnte aus dem Kassaabschluss per 31. Oktober 

2021 Erfreuliches berichten: Die Rechnung schloss mit einem gegenüber dem 

Budget deutlich höheres Plus ab. Die Vorab-Prognose fürs laufende Geschäftsjahr 

sieht ebenso einen kleineren Gewinn voraus. 



Ob die 96. Auflage der Generalversammlung im Jahr 2022 wieder mehr 

Interessierte mobilisiert? Wäre ja zu wünschen …   

 

 
In Unterlagen vertiefte Mitgliederinnen und Mitglieder. 

 

    
Sektionspräsident Thomas Maag leitete die Versammlung in fokussierter Kürze. 
 

    
Schmackhaftes Apérogebäck.                                              Farbenfroher Apéro riche. 
 



 
Multifunktional einsetzbar: Kassier Edi Koller (links) und Präsident Thomas Maag als Barkeeper.  

Diverse Mitglieder 

 

         
 

       
 
 


